

Le Grand Prix d'Escrime de La Havane aura un niveau mondial



Le traditionnel tournoi Grand Prix Ville de la Havane d'Escrime aura lieu du 13 au 15 mars avec la présence de plusieurs sportifs situés dans les premiers rangs du ranking mondial.

Comme d'habitude, les salles de Pabexpo, dans cette capitale accueilleront les combats ardues avec la particularité qu'il y aura seulement des compétitions de fleuret.

Mercedes del Risco, la responsable nationale de la méthodologie de l'entraînement, a déclaré que dans la branche féminine les trois premières italiennes du ranking mondial ont confirmé leurs participations ; Arianna Errigo , la première, Valentina Vezzali , qui a gagné 9 médailles olympiques, dont six d'or et Elisa Di Francisca.

Chez les hommes figurent les Étatsuniens Race Imboden et Gerek Meinhardt, le Britannique James-Andrew Davis.

Mercedes del Risco a déclaré que bien que la compétition sera forte et exigeante, ce sera une opportunité de combats comme préparation aux Jeux Panaméricains de Toronto au Canada.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/47815-le-grand-prix-descrime-de-la-havane-aura-un-niveau-mondial>



Radio Habana Cuba